

FIN DE LA VIDA: LOS LÍDERES RELIGIOSOS DAN LA CARA ANTE LA FUTURA LEY

Publicado el 24 de enero de 2024



Los líderes de las principales religiones reiteraron el martes sus reticencias ante una modificación de la ley sobre el fin de la vida, a la espera de una nueva reunión con el Jefe de Estado, que prometió un texto para febrero.

"Somos muy cautelosos sobre la necesidad de una ley. La ley Claeys-Leonetti respondió a muchas necesidades, el desafío es hacerla vivir más", afirmó Eric de Moulins-Beaufort, presidente de la Conferencia de Obispos de Francia, durante una conferencia de prensa.

"Tenemos una ley muy bien hecha, con un solo defecto: los cuidados paliativos no están lo suficientemente desarrollados. Finalmente la implementaremos en todas partes y luego veremos. No podemos decidir que, ni siquiera en un caso excepcional, podamos dar la muerte", añadió el Gran Rabino Haïm Korsia, hablando de una "ruptura antropológica".

Esgrimiendo un argumento religioso, el rector de la Gran Mezquita de París, Chems-eddine Hafiz, subrayó que "Dios nos dio la vida, es él quien decide cuándo debe recuperarla".

Los líderes de las religiones fueron recibidos en enero por el presidente de la República, Emmanuel Macron, quien luego prometió consultarlos nuevamente. Varios de ellos habían informado de que el jefe de Estado tenía intención de dividir el texto en dos proyectos de ley, información que luego fue desmentida por el Eliseo.

"El presidente (Emmanuel Macron) nos habló de dos leyes, pero vemos que está pensando", declaró Hafiz. A finales de diciembre, Macron mencionó la presentación de un texto legal "en febrero" tras el anuncio "en enero" de un plan estratégico decenal sobre cuidados paliativos.

El presidente de la federación protestante de Francia, Christian Krieger, abogó por "respuestas más refinadas" al preocuparse por el alcance de la asistencia activa en la muerte: no debería ser "sólo lo que es un derecho para algunos casi convertirse en un deber para otros". . "

La Asociación por el Derecho a Morir con Dignidad (ADMD) expresó su "preocupación" por este enfoque, estimando en un comunicado de prensa que "algunas religiones buscan dictar su moralidad dentro de la sociedad".

"La legalización de la muerte asistida refleja la voluntad de una mayoría del pueblo francés" y en este país laico "la voz del pueblo debe prevalecer sobre los principios morales impuestos por ciertos líderes espirituales", añadió la ADMD.

Si los líderes religiosos refutan cualquier "frente único de las religiones", "no queremos ser escuchados más que otros, pero tampoco menos", afirmó Korsia. Los líderes de las sectas resumieron las reflexiones desarrolladas en la obra "Las religiones y el fin de la vida" (ed. Fayard), publicada en octubre.

Volverán a trabajar sobre la ecología en este círculo de reflexión estructurado en forma de fundación, anunció el martes Laetitia Atlani-Duault, que dirigió el trabajo.

El equipo editorial (con AFP)

Crédito de la imagen: Shutterstock/Joel bubble ben.